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    México, D.F. a 13 de mayo de 2010. 

 
Diputado Francisco Ramírez Acuña, presidente 
de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados. 
 
Entrevista concedida a los medios de información 
previo a la Conferencia Nacional sobre el Cambio 
Climático (Legislación y Políticas), en Puerto 
Vallarta, Jalisco.  

 
PREGUNTA.- Inaudible. 
 
RESPUESTA.- …va requiriendo y reclamando, así que hay que 
estar presentes como ciudadanos, utilizando los mecanismos 
jurídicos que tenemos en estos momentos para poder impedir 
que se cometan situaciones en contra de la naturaleza; estoy 
seguro que el señor gobernador estará atendiendo a la 
ciudadanía. 
 
PREGUNTA.- Señor, en materia de seguridad, ¿cómo ve el 
panorama para Puerto Vallarta?, considerando sobre todo que en el 
vecino municipio de Bahía de Banderas se han dado hechos 
sangrientos en las últimas fechas. 
 
RESPUESTA.- Son de los temas que, evidentemente, las 
conurbaciones traen consigo y que traen problemas, que lo que 
no pasa en un municipio pasa en otro, y Puerto Vallarta y Bahía 
de Banderas no están exentos.  
 
Creo que el trabajo hay que hacerlo con intensidad en los 
ayuntamientos, lo mismo que se le exige al municipio de Puerto 
Vallarta, Jalisco, hay que exigirle a las autoridades municipales 
de Bahía de Banderas, Nayarit, para que no solamente sea el 
cambio de la hora, que no solamente nos ajustemos en el 
horario, sino que nos coordinemos en seguridad, nos ajustemos 
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y nos coordinemos en materia de ecología y que no 
contaminemos ni allá ni aquí nuestra bahía. 
 
El que utilicemos el mismo criterio en el otorgamiento de los 
permisos, el que estemos acordando que nuestras leyes sean 
similares, tanto las municipales como estatales en esta zona 
conurbada, eso nos va a dar un desarrollo adecuado. 
 
Creo que tenemos que convencernos todos: si no somos los 
jaliscienses y los nayaritas, y de manera muy especial, los 
habitantes de Puerto Vallarta y Bahía de Banderas quienes 
cuidamos este gran centro turístico, este gran centro turístico 
se nos puede acabar por culpa de nosotros mismos. 
 
PREGUNTA.- Pero, (inaudible) como desarrolladores (inaudible). 
 
RESPUESTA.- Hay que exigirle a las autoridades, tanto estatales 
como municipales, que cumplan con la ley y que mantengamos 
un criterio de desarrollo, para eso existen los planes 
municipales de desarrollo, que nos permitan mantener en 
condiciones nuestro crecimiento. 
 
PREGUNTA.- (Inaudible) a los ayuntamientos no les conviene… no 
se pronuncian de inmediato en acciones para actualizar sus planes 
municipales, sus planes de desarrollo; las leyes ahí están, las 
acciones, pero es la misma autoridad, quizá también municipal, la 
que frena la actualización de estos planes, incluso en Jalisco hoy 
en día. 
 
RESPUESTA.- Eso es parte de la estancia tan corta de las 
autoridades municipales, por eso el Presidente Calderón, al 
enviar su proyecto de Reforma Política, uno de los temas que 
envía consiste en la reelección de los presidentes municipales, 
con el fin de que se puedan hacer también planes a largo plazo, 
y que permitan, también con la tarea legislativa, con la tarea 
ejecutiva de los ayuntamientos y de los diputados federales y 
locales, poder hacer tareas a largo plazo. 
 
PREGUNTA.- Esta reelección es (inaudible) para dar mejores 
condiciones de protección (inaudible). 
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RESPUESTA.- Sería un proceso de transparencia, los ciudadanos 
estarían observando quién es un buen presidente municipal y 
hay que reelegirlo, si es que es bueno, si es malo 
evidentemente cambiarlo. 
 
Un buen diputado local o federal por el distrito que esté atento, 
que esté acorde a ir buscando el desarrollo de la propia 
comunidad, evidentemente es reelegido, una vez que no 
funciona pues no se le otorga esto, pero con la posibilidad de 
que exista el tema de continuidad y de planes a largo plazo, eso 
nos permite a autoridades municipales, estatales y federales el 
poder tener también planes de desarrollo a largo plazo. 
 
PREGUNTA.- Señor, (inaudible) el gobernador de Jalisco, ¿qué 
opinión le merece el que nuestro gobernador actualmente, 
González Márquez, esté destinando o quiera destinar fondos a una 
agencia espacial cuando se tiene tantas carencias…? 
 
RESPUESTA.- Ustedes saben que no opino de las autoridades ni 
federales, ni estatales, ni municipales y menos de quien es mi 
sucesor, así que no puedo opinar en ese tema. 
 
PREGUNTA.- ¿El gobierno del Presidente Calderón le está ganando 
la guerra a los grupos delictivos, está en el camino correcto o 
cómo ve el papel de los medios? 
 
RESPUESTA.- Creo que el trabajo del Presidente de la República 
para enfrentar al crimen organizado viene siendo 
verdaderamente importante, obvio es que esto era más grande 
de lo que todo mundo pensaba y que esto va a continuar. 
 
Les recuerdo lo que dijo el Presidente cuando toma la decisión 
de iniciar esto: “esto es largo, se va a llevar mucho tiempo y se 
van a perder muchas vidas”. 
 
El Presidente no dijo: “esto lo resuelvo en 24 horas ni en 50 
minutos, ni en tres años”, sino que nos dijo que iba a ser para 
largo tiempo y que requería de mucho dinero; creo que se va 
avanzando, creo que son muestras de la propia desesperación 
de los grupos armados, de los propios controles que ellos están 
buscando en los diferentes territorios y ante la presencia del 
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Ejército, de las autoridades estatales y de la policía federal pues 
se sigue avanzando y recorriendo. 
 
Vieron ustedes el decomiso de armas que se hizo en el estado 
de Nuevo León, hace apenas dos días, y cómo eso se continúa 
en toda la República mexicana; creo que hay que tener 
paciencia, seguirle brindando apoyo al Presidente Calderón y, 
sí, exigirle a él y a las fuerzas policiacas y a las fuerzas militares 
que sus acciones sean cada vez más limpias, más transparentes 
y que esto nos dé mayor seguridad a todos. 
 
PREGUNTA.- ¿Cómo ve el papel de los medios en este (inaudible)? 
 
RESPUESTA.- Creo que los medios tienen la obligación de 
informar y los medios tienen que hacer su propia revisión, en 
cuanto a que nos sean instrumento del propio crimen 
organizado y eso les toca a los propios medios revisarse. 
 
PREGUNTA.- Señor, con la infiltración del narco ya en nuestras 
fuerzas navales, ¿cómo ve usted eso? 
RESPUESTA.- No. Creo que tanto la Marina como el Ejército 
están siendo de manera permanente revisados, cada una de sus 
estructuras para impedir que esto precisamente vuelva a tener, 
como se tuvo en algún tiempo, una infiltración mayor. 
 
Creo que la tarea del Ejército y la Marina están siendo muy 
importantes y hay que brindarles los apoyos necesarios. 
 
Muchas gracias. 
 

-- ooOoo -- 


